

## ☆第18回 学年朝礼

11月7日(木)の学年朝礼では3名の生徒スピーチのあと、2組学級担任より「転入生の紹介、卒業までの数か月間、学年目標を忘れないように」というお話がありました。

### 「日本の不思議な祭り」

1組

先週は、ハロウィンがありましたね。ハロウィンでは、たくさんの人がいろんな衣装をします。そこで私は、日本にも同じように衣装する伝統的な祭りがあるか気になったので調べてみました。その中で、特に気になった2つの不思議な祭りを紹介します。

1つは、宮古島のパートウです。鬼や妖怪の意味を持つ「パートウ」は、神聖な泥を全身にまとった3人のパートウが神の化身となり、島の人々や新築の家などに泥を塗りつけます。悪霊を退散させ、厄払いになるとされていて、無病息災を祈願するお祭りです。もう1つは、悪石島(あくせきじま)のボゼです。悪石島は、鹿児島県の島で、ボゼは、ここにしか伝わってないユニークな仮面をつけます。お盆の最終日に現れ、悪霊や穢れを祓ってくれる伝統行事だそうです。

この2つの祭りは、その珍しさから、無形文化遺産として保護されています。他にも面白い伝統行事がたくさんあるので、気になった人はぜひ調べてみてください!!

### 「銃の仕組み」

3組

皆さんはゲーム、アニメ、ドラマ、映画などで銃を撃っているシーンを見たことがありますか？

そして見てこう思ったことはないでしょうか。「これ、何が飛んでいるのか」とこの銃から飛び出ているものは薬莢といいいわば弾丸の抜け殻のような物です。弾丸というのは断面図にするとこんな感じで中にある黒いのが火薬、この先っぽについているのが実際に飛んでいく弾頭で弾丸というのはそもそもこの形で飛んでいく物ではないんですね。

そしてこのお尻の部分についているこれ、雷管というのですが、これをぶっ叩くと火花が出てきて火薬に引火して爆発し、弾頭はすっ飛んでいき残った薬莢は銃から捨てられてこの絵のようになるということですね。

## ☆転入生紹介



11月5日(火)、9年2組に転入してきた生徒を紹介します。

ネパールから転校してきました。ネパールには小学4年生から行っていました。ネパールは世界一高い山エベレストがある国です。好きなことは寝ることと食べることです。仲良くしてくれると嬉しいです!



## ☆避難訓練がありました

8日(金)、9年生は煙体験と応急担架訓練を行いました。煙体験では、実際に視界が悪くなる煙の中を歩くことで、火災発生時に慌てずに行動することの大切さを学びました。さらに、応急担架の作り方と運び方について学びました。身近なもので応急担架を作り、負傷者を安全に移動させるための技術を身につけました。芝消防署の方にサポートしていただきながら、負傷者役の生徒を運ぶ体験もしました。実際に体験することで、いざというときのための準備ができたと思います。

災害発生時、地域の一員として貢献できるよう、日頃から防災意識を高めていきましょう。



## ☆2学期期末考査が終わりました

11月13日(水)~15日(金)2学期期末考査では、日頃の努力は出し切れたでしょうか。

いよいよ受験校を決め、進路選択に向けて本格的に動く時期になりました。12月2日(月)からは中学校生活最後の三者面談が始まります。面談時間は20分程度しかありません。事前に保護者の方との相談を重ね、質問や確認事項の精選をし、面談に臨んでください。



## ☆来週の予定

日	曜	予定	給食	備考
18	月	45分時程 成績処理期間 生徒朝礼 人権アンケートメ切	○	進路希望調査・諸活動の記録は <u>11月25日(月)メ切</u> です。
19	火	45分時程 (放)社会科補充教室 3:15~	○	
20	水	45分時程 (放)英会話教室 3:00~	○	
21	木	学年朝礼 (放)社会科補充教室 3:45~ 生徒総会リハ	○	
22	金	生徒総会⑤⑥ (放)社会科補充教室 3:45~	○	
24	日	ESAT-本番(会場:TKP 新橋カンファレンスセンター)		